

Medienmitteilung

Renée Sigrist Disler tritt bei den Gesamterneuerungswahlen 2024 nicht mehr an

Am 25. Juni 2006 wurde Renée Sigrist Disler als Sozialvorsteherin in den Gemeinderat gewählt. Nach einer 18-jährigen Amtsdauer als Gemeinderätin im Ressort Soziales hat sie sich entschlossen, bei den Erneuerungswahlen 2024 nicht mehr zu kandidieren.

Während der Amtszeit von Renée Sigrist Disler konnten verschiedene wegweisende Projekte im Bereich Soziales und Gesundheit realisiert werden. So konnte im Jahr 2011 das neue Altersheim Zentrum Eymatt eröffnet und in eine Aktiengesellschaft überführt werden. Im entsprechenden Verwaltungsrat ist sie seither als Präsidium-Stellvertretung tätig. Ergänzend zum Altersheim konnte zusammen mit Partnern im Jahr 2015 die Awono AG gegründet werden, welche bezahlbaren, hindernisfreien und altersgerechten Wohnraum anbietet. Des Weiteren war Renée Sigrist Disler in verschiedensten Gremien engagiert (SoBZ Region Hochdorf/Sursee, Steuergruppe KESB, Kommission «Altern bewegt», Regionales Altersleitbild Sursee, Präsidentin Spitex-Verein Buttisholz-Nottwil und viele weitere). Eine ausführliche Würdigung erfolgt im Jahr 2024.

Der Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung danken Renée Sigrist Disler für ihren Einsatz und die kollegiale Zusammenarbeit in den vergangenen 17 Jahren und freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit bis zur Amtsübergabe im Jahr 2024.

Nottwil, 23.06.2023/sh